

Alcoy, 24 de diciembre de 1982.

12661163

Camarada - Enrique Lister

Te escribo estas letras como amigo y comunista, no se si te acordarás de mí, nos vimos en Elche hace dos años, en un acto que distes tú y el abogado que tenías en Elda, me llamo José Bérez -Pe-Bo- como nombre comercial- pero para el problema que te voy a indicar es comun y como comunistas te ruego estudies con cuidado e interés este problema.

Aquí en Alcoy hemos empezado la recuperación y unificación de los comunistas que nos salimos del PCE por la reforma que Carrillo dió a la política de nuestro partido. Parece tenemos bastante éxito y vamos uniendose considerando la falta que hace nos agrupemos.

Yo quisiera valoráramos esta unidad, lo que traería a nuestro país, estamos con la promotora de Paco Salve y Carlos Tuva, esto no quiere decir nada por que estamos recuperando toda la comarca e incluso la provincia y encontramos dificultades para hacer totalmente esta ~~unión~~ ^{unión}. Yo quisiera tener correspondencia contigo y ver si tenemos posibilidades con vosotros en este sentido, me gustaría me escribieras y me indiques tus pensamientos e inconvenientes que pudiera haber sobre esto. Todos juntos haremos algo, separados Carrillo se puede reír de nosotros.

Yo estaba de presidente de la Asociación España URSS, salimos del PCE porqu estaban contra la URSS y siendo nosotros mayoría no se como nos encontramos en la calle fuera del partido, son unos marrulleros y me acuerdo de tí cuando dijistes que Carrillo era un canster político. Tenías mucha razón.

Debe haber una solución para recuperar el partido, debemos sacrificarnos para ello, somos la mayoría y por esto debemos de lanzarse. Yo me parece que leí en la prensa una vez que tu decías que el que quiera tiene que ir al PCUE porque este es el verdadero partido, yo creo, si hay problemas con esto, se puede buscar alguna solución, como la que me parece que tu también indicastes, hacer una federación de partidos comunistas o una coalición de candidaturas. La derecha está haciéndolo y esto es un peligro.

Si fuera preciso yo y algún compañero iríamos a ese para hablar con vosotros, o venís aquí para adelantar el problema. Ya te he dicho que yo he demitado de presidente de la Asociación España URSS para dedicarme a la recuperación de los comunistas. En la asociación conseguimos más de 200 socios y con la comarca con nosotros. Pedí la dimisión

estaba organizada con seguridad y yo hacía falta en otro sitio. Tenemos en ésta muchas posibilidades para recuperar el PCE y estamos dispuestos a todo con tal de conseguir la victoria -Esto es de Lenin.

Escríbemos por favor lo más rápido que te sea posible para saber como ves tu el problema -no es la comarca sólo, sino también la provincia la que pide la unificación, aunque tengamos que hacer los sacrificios necesarios.

Tenemos nuestra sede en la calle Camí 7 de Alcoy y de momentos vamos por los cien afiliados y con esperanzas de doblar esta afiliación, tenemos más aspiraciones y lucharemos por conseguirlo. También he estado en Madrid y no pude ir a tu casa, Estuve en ~~xxxxxx~~ la Embajada de la URSS y otros camaradas, pero no pude acercarme a tu casa. Estuve en el PCÉU y el secretario -Carbajal- me dijo que estaban dispuestos para la unificación y que incluso tratarían de dejar las siglas en el momento oportuno -Incluso antes del Congreso de Unificación.

• Enrique: por favor escríbeme y danos esperanzas sobre esto, no creo sea imposible.

Recibe un fuerte abrazo de este amigo. Ya te lo di en Elche.

José Pérez Jover